

Juli 2018

(1.) Der Alte Pfarrhof nimmt auch dieses Jahr an der länderübergreifenden Aktion «Reiseziel Museum» teil.

(1.) Am Rhy-Fäscht der «Rheinfreunde» werden auch dieses Jahr zahlreiche Attraktionen wie Ponyreiten, Klettern und Tandemfahrten im Zweier-Kajak geboten. Daneben gibt es Führungen und Stände zu verschiedenen naturkundlichen Themen.

August 2018

(18.) Anlässlich der Pump-Track-WM treffen sich die besten Athleten aus der ganzen Welt auf dem Pumptrack und Skater-Park in Balzers und kämpfen um die Plätze fürs Weltcupfinale am 13. Oktober in Springdale (USA).

(19.) Nach den grossen Erfolgen der vergangenen Jahre lädt die Kommission «gesund und zwäg» (Ressort Freizeit und Gesundheit) zum 5. «Famelezmorga» auf den Biohof der Familie Karl und Sarah Frick ein.

(25.) Unter dem Motto «Pfadi im Dschungel» veranstalten die Liechtensteiner Pfadfinder im Balzner Dorfzentrum einen Abenteuertag, um vor allem Primarschüler/innen und ihren Eltern das Pfadileben näher zu bringen.

(26.) Die Vernissage der landesweiten visarte-Triennale läuft im Alten Pfarrhof unter dem Motto «(Neue) Saha git's.» Die Ausstellung dauert bis zum 6. Oktober 2018.

(29.) Der diesjährige Seniorenausflug, organisiert von der Gemeinde Balzers, führt die 170 Teilnehmer/innen nach Davos.

September 2018

(1.) Das 48. Gemeindesportfest steht ganz im Zeichen des traditionellen Schülerwettkampfs um den «Schnällschta Hafaläab», dem Dreikampf, dem Schülerfussballturnier und dem Spiel ohne Gren-

zen. Ausserdem werden auch dieses Jahr verschiedene Workshops angeboten. – Bereits im August sind Tischtennis-Turnier, Luftgewehrschiessen und Schwimmwettkampf absolviert worden.

(8.+9.) Unter dem Motto «Von Schwert, Spinnrad und Schalmei» finden die Mittelaltertage Burg Gutenberg statt. Die Veranstaltung geht auf eine Privatinitiative der Balzner Historikerin Manuela Nipp zurück. Das Haus Gutenberg ist Kooperationspartner.

(8.+15.) Die Liechtenstein Musical Company (LMC) präsentiert im Gemeindesaal Balzers ihre traditionellen «Musical Highlights».

(15.) Beim Finale der Swiss-Championship-Pumpkin-Challenge 2018 kämpfen über 70 Athleten auf dem Skater-Park in Balzers um den Titel eines Skater-Königs bzw. einer Skater-Königin der Schweiz.

(15.+16.) Der Turnverein Balzers führt seine alljährliche Landesmeisterschaft im Geräteturnen durch. Am Start in Balzers sind rund 830 Turnerinnen und Turner aus Liechtenstein (Balzers, Schaan, Eschen-Mauern und Triesen) sowie aus St. Gallen und Appenzell.

(16.) Der Liechtensteinische Numismatische Zirkel begeht seine 25. Münzenbörse im Kleinen Gemeindesaal Balzers mit einer Jubiläumsausstellung.

(22.) Auch dieses Jahr öffnet die Pfadfinder-Bewegung Gutenberg ihr «Deponie Café» und hilft den Besuchern der Werkstoffsammelstellen beim Entsorgen. Dabei sammeln sie einmal mehr für einen guten Zweck, dieses Mal für die Guggamusik «Ratatätsch».

(22.) Heute kommt das Vieh der Alp Gapfahl wieder nach Hause. Um den Zuschauern die Wartezeit zu verkürzen, verkaufen Mitglieder der Trachtengruppe ab 15 Uhr Getränke, Kuchen, Alpkäse, Wurst und Brot.

(26.+28.) Die Zirkustheatercompagnie «Tarkabarka» präsentiert auf dem Schulhof der Primarschule Iramali ihr Programm «Kabuff – ein poetisch-freudvolles Clowntheater» mit den beiden Clowns Anna und Bálint Kostyál-Büchel.